



Ernesto Jorquera vuelve al Servicio de Salud

Tras los correspondientes concursos de Alta Dirección Pública, el Presidente Gabriel Boric nombró a Ernesto Jorquera Flores como director del Servicio de Salud Coquimbo.

Jorquera es psicólogo de la Universidad de Chile, magíster en Salud Pública del mismo plantel, cuenta con un postítulo en Alta Dirección de Redes y Establecimientos de Salud, un diplomado en Gestión de Redes Asistenciales y otro diplomado en Gerencia Social y Políticas Pública.

Ha ejercido el cargo de director del Servicio de Salud Coquimbo en dos periodos previamente, entre los años 2003 y 2010 y entre 2014 y 2018. También fue director de Investigación y Desarrollo de la Universidad Pedro de Valdivia, sede La Serena, entre los años 2011 y 2012; administrador municipal en la comuna de Coquimbo entre 2012 y 2014, y desde 2021 hasta el momento de su nombramiento se desempeñaba como administrador municipal del municipio de Los Vilos.